

Für beste Bildung von Anfang an



Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: Ute Kratzmeier (KV Karlsruhe-Land)

Änderungsantrag zu K9

Von Zeile 73 bis 77:

Kinder und Jugendliche mit Behinderung gehören in unsere Mitte. ~~Deshalb~~Wir GRÜNE stehen deshalb, in Übereinstimmung mit der UN-Behindertenrechtskonvention, für ein inklusives Bildungssystem. Wir haben ~~wird~~die rechtliche Grundlage dafür ~~gesorgt~~geschaffen, dass Eltern selbst entscheiden können, ob ihr Kind eine ~~allgemeinbildende~~allgemeine Schule oder ein sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum besucht ~~und damit einen wichtigen Zwischenschritt auf diesem Weg erreicht~~. Kinder mit und ohne Behinderung lernen nun an vielen Schulen im Land gemeinsam. Mit zusätzlichen Lehrkräften sorgen wir dafür, dass

Begründung

Aus dem Programm muss klar hervorgehen, dass wir in der Umsetzung der Inklusion weiter vorankommen müssen und wollen und unsere Leitschnur die UN-Behindertenrechtskonvention ist,

Unterstützer*innen

Ulrike Felger (KV Böblingen); Susanne Petermann-Mayer (KV Sigmaringen); Dirk Grunert (KV Mannheim); Olaf Matthei-Socha (KV Karlsruhe-Land); Renate Rastätter (KV Karlsruhe); Inge Ganter (KV Karlsruhe-Land); Jana Akyildiz (KV Konstanz); Anette Dirschnabel (KV Ettlingen); Patrick Sixta (KV Konstanz); Gisa Behrenbeck (KV Karlsruhe-Land)